

Ciudad de México a 23 de marzo de 2020.

Comunicado 001/20.

## Adelantará Grupo México la entrega de un hospital que construye en Juchitán, Oaxaca, para apoyar los esfuerzos frente a la pandemia de COVID-19.

 La obra ha requerido hasta hoy la inversión de 180 millones de pesos, que resultaron del esfuerzo tripartito de la Fundación Grupo México y donaciones de usuarios de Cinemex y empleados del Grupo.

En menos de 10 días Grupo México concluirá los detalles finales de la construcción de un hospital en Juchitán de Zaragoza, en el estado de Oaxaca y lo entregará a autoridades federales para enfrentar la pandemia del COVID-19 y atender las necesidades de la población de la región del Istmo de Tehuantepec.

El Hospital, con una superficie construida de seis mil 800 metros cuadrados y capacidad prevista para más de 60 camas, fue diseñado después de los sismos de 2017 para atender los requerimientos específicos de los ciudadanos de los municipios de Juchitán de Zaragoza, Santo Domingo de Tehuantepec, Matías Romero y Salina Cruz, que fueron de los más afectados en la región.

La empresa informó al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, que adelantó los plazos de entrega de la obra para usarla de inmediato en las acciones frente a la pandemia del COVID-19. Una vez superada esta contingencia sanitaria, la unidad hospitalaria será, como se previó originalmente, un hospital materno infantil o bien, uno dedicado a la atención de 14 distintas especialidades médicas.

La construcción de este hospital ha implicado hasta hoy una inversión total de 180 millones de pesos, resultado de la campaña de donación tripartita en la cual la Fundación Grupo México hizo donaciones directas por 170 millones y los 10 millones restantes se obtuvieron mediante aportaciones voluntarias de usuarios de Cinemex y empleados del Grupo.

Grupo México reitera su compromiso con el país en los momentos difíciles que enfrentamos.